

Turismo Carretera: Mazzacane sonrió en San Juan



TC: Dos horas después se dieron cuenta que el ganador tenía una vuelta menos; Ganó Mazzacane

TC: MAZZACANE HEREDÓ LA VICTORIA EN SAN JUAN

Valentín Aguirre había ganado en pista pero tenía una vuelta menos y la ACTC dio a conocer el nuevo clasificador.

El Turismo Carretera corrió el Desafío de las Estrellas en San Juan, carrera que se largó según la grilla armada por sorteo.

En pista la victoria había sido para Valentín Aguirre, pero la competencia estaba en suspenso porque la deportiva de la ACTC tenía que analizar las vueltas completadas por el ganador.

Se constató a la hora de analizar el vuelta por vuelta de los diez primeros que Valentín Aguirre era el último de los clasificados con el total de giros a la hora de cruzar la meta. Si bien primero fue reclasificado 22°, luego el piloto de Ford fue excluido por la técnica por una **anomalía en el venteo del tanque de combustible**.

Así, Gastón Mazzacane logró su primera victoria en el TC. Segundo terminó Marcos Landa y el podio lo completó Alan Ruggiero. Canapino lidera ahora el campeonato con 263 puntos, seguido por Lambiris con 220 y Josito Di Palma con 199.

La próxima fecha para el TC será dentro de una semana, nuevamente en el circuito de Villicum.